

令和7年度
12月号

惣川小だより

校訓
元気で
なかよく
考える子

人権・同和教育参観日、お世話になりました

11月16日に行われた人権・同和教育参観日には、たくさんの地域の皆様にお越しいただきました。今年の小学生の劇は、太平洋戦争中のことを描いた「ガラスのうさぎ」でした。少ない人数ながら子どもたちはしっかりと練習し、当日は熱のこもった演技を見せてくださいました。練習していく中で子どもたちは戦争のことに関心を持っていったようです。6年生は修学旅行で長崎の平和記念公園や原爆資料館を訪れ、戦争の悲惨さや辛さを目の当たりにしました。そして、劇を通して戦争の悲惨さと平和の尊さをみなさんに伝えたいという思いを強くし、その思いを自分の役に込めて演技をしました。子どもたちの思いは、みなさんにも感じ取っていただけたのではないかと思います。

さて、今年も子どもたちが作った梅干しを配布したところ、今年は昨年度よりも多い39,453円もの御寄附をいただきました。ありがとうございました。いただいた御寄附は、今年も子どもたちの教育活動や来年度の梅干しづくりに活用させていただきます。

今年も残すところわずかとなりました。令和7年も、子どもたちは地域の皆様に支えられながら元気にのびのびと過ごすことができました。ありがとうございました。今後も、子どもたちを温かく見守っていただきますようお願いいたします。よい年末年始をお過ごしください。



全員出場！乙亥大相撲！

11月26日に行われた乙亥大相撲小学生の部が行われました。少人数のため練習内容も限られたものでしたが、地域の方々の御指導もあり、本番に向け気持ちを高め少しづつ力をつけてきました。本番前に体調不良の児童も出て心配されました。それでも精一杯頑張り、自信にもつながったようです。御指導御声援、本当にありがとうございました。



個人戦
6年生女子の部 準優勝 鈴木あん

みかん狩りとジオ学習

11月19日に、明浜町にみかん狩りに、宇和町にジオ学習に行きました。みかん狩りは明浜の無茶々園さんにお世話になりました。今年はみかんが豊作で、味もいいそうです。みかんを採りながら食べてみましたが、甘くてみずみずしくとてもおいしかったです。宇和町では、開明学校と民具館、中町の街並みを見て回りました。歴史的にも貴重な物や建物について説明していただき、勉強になりました。西予市のことについてより深く学んだ一日となりました。



全員完走！マラソン大会

12月8日に惣川分園児、大野ヶ原小学校児童も参加し、マラソン大会が行われました。曇り空で時折雨が降る天気でしたが、子どもたちは精一杯走りました。保護者や友達の声援を受け、園児、小学生、全員が完走しました。自己ベストを出すなど、みんながこれまで一番いい走りをしたようです。走り終わった後のみんなの笑顔が、それを物語っていました。



1月の行事予定

日	曜	行 事 等	給食
1	木	元日、年始休業（閉庁日）	△
2	金		△
3	土		△
4	日		△
5	月		△
6	火		△
7	水		△
8	木	3学期始業式	○
9	金	誕生会	○
10	土		△
11	日		△
12	月	成人の日	△
13	火		○
14	水		○
15	木		○
16	金		○
17	土		△
18	日		△
19	月		○
20	火		○
21	水		○
22	木		○
23	金		○
24	土		△
25	日		△
26	月	誕生会	○
27	火		○
28	水		○
29	木	野村中学校入学説明会（6年生保護者対象）	○
30	金	給食感謝祭	○
31	土		△



子どもたちの活動の様子は、ホームページからもご覧いただけます。

2月の主な行事

14日(土)参観日、PTA総会
学校運営協議会

16日(月)練替休業日
26日(木)野村中学校体験入学(6年生)
27日(金)福祉センター交流会
※ 予定は変更になる場合があります。